

Haus im Grünenfeld

Nr. 64

- 1760 Als Hauseigentümer ist Rudolf Hiestand-Wirz, Tischmacher, dokumentiert.
- 1783 Das Haus wird zweigeteilt; In der Stube im östlichen Hausteil steht ein grüner Kachelofen mit der Jahrzahl 1783.
- 1817 Im östlichen Hausteil steht ein prächtiges Einbaubüffet mit Liegestatt und Zeithäuschen.
- 1925 Der Anbau im Westen wird zu Wohnungen umgebaut.
- 1965 Rückwärtiger Hausausbau unter Quergiebel
- 1973 Aussen- und Innenrenovationen durch Godi und Myrtha Eichenberger - Hiestand und ihre Tochter Silvia zu einem Bijou am Berg
- 1983
- 2013
- 1760 - 2015 Seit mindestens 255 Jahren steht dieses Haus im Eigentum eines Mitglieds der Familie Hiestand und ihrer Nachkommen.



RW 2015